

LA MANCHA - Campo de Criptana

Primera reunión de la Comisión de Selección una vez finalizadas las obras del Centro

El Centro de Empresas permitirá desarrollar ocho proyectos empresariales

La Comisión Técnica de selección de proyectos para el nuevo Centro de Iniciativas Empresariales de Economía Social (CIEES) de Campo de Criptana, presidida por el director general de Trabajo, Joaquín Hermoso, y el alcalde, Joa-

quín Fuentes, mantuvo su primera reunión para elegir los ocho proyectos que conformarán este centro y que servirán inicialmente para crear una veintena de nuevos empleos y generar riqueza en la zona.



Joaquín Fuentes, alcalde de Campo de Criptana, comentó que el CIEES se ha terminado de construir, albergando cuatro naves (250 metros cuadrados cada una) y las cuatro oficinas que albergarán ocho negocios empresariales.

El alcalde recordó otro tipo de ayudas de las que pueden beneficiarse quienes se instalen en el Polígono Industrial Pozo Hondo como es la subvención de la compra de suelo y la obra civil, por parte de la Consejería de Industria, mientras que el Ayuntamiento criptanense exime a los emprendedores de hasta el 75% del impuesto de construcciones, según la inversión y el número de pue-

tos de trabajo que creen.

Joaquín Hermoso comentó que este CIEES es fruto del esfuerzo del Ayuntamiento criptanense y del empuje empresarial de los emprendedores de la localidad, por lo que la Junta de Comunidades no podía sino colaborar ante el buen trabajo desarrollado en Criptana, incluyendo a la localidad dentro del Plan regional para fomentar empresas de economía social.

El director general de Trabajo añadía como a la hora de baremar los proyectos que se desarrollarán se tiene en cuenta sobre todo el número de empleos que generarán, la edad juvenil de los futu-

ros trabajadores y que estas enostras sean del ámbito de la economía social, es decir sociedades laborales y cooperativas. Felicitó al Ayuntamiento y a FECMES, Fundación Empresarial de Economía Social de Castilla-La Mancha, por el trabajo realizado.

El Ayuntamiento de Campo de Criptana ha realizado una campaña durante la primavera y el verano de promoción del nuevo Centro de Empresas de Economía Social (CEEIS) del Polígono Industrial "Pozo Hondo", y que ha supuesto una inversión aproximada de 70 millones de pesetas a la Consejería de Industria y Trabajo y al Consistorio criptanense.

Comsermancha construirá un vertedero de deshechos de puntos limpios

La Mancomunidad de Servicios Comsermancha aprobó, en su último pleno, el pliego de condiciones para la redacción del proyecto de construcción del proceso de selección y vertedero de material de puntos limpios.

Tras la lectura de un informe sobre el estado y gestión de los puntos limpios, se acordó el cierre temporal hasta que se habilite el nuevo sistema de selección y vertedero, que se estima en seis meses y para el que la Mancomunidad destina una inversión aproximada de 120.000 euros. Estos puntos serán controlados por

cada Ayuntamiento siendo labor de la Mancomunidad el actual servicio de recogida de los residuos.

En el informe del estado y gestión de los puntos limpios, la Comisión de Control y Gestión de la Mancomunidad manifestó a los miembros del ente mancomunado de los 21 municipios el uso inadecuado que se están realizando de los puntos limpios, "en los que se depositan residuos de forma indiscriminada que dificultan la clasificación de residuos y como consecuencia la recuperación de los materiales depositados".

Debido a ello, la Comisión de

Control y Gestión de la Mancomunidad propuso el cierre temporal de los puntos limpios y su control por los ayuntamientos, hasta la construcción del sistema de selección y vertedero.

El pleno dio el visto bueno también a la propuesta de cancelación de los préstamos pendientes solicitados para la construcción de la nave del polígono y la sede de Comsermancha. De esta manera, la Mancomunidad al amortizar ambos préstamos, valorados en 130.000 euros, dejará de pagar intereses y su nivel de endeudamiento será cero.

LA MANCHA - Campo de Criptana

Licitada la rehabilitación del C.P. "Sagrado Corazón"

La Delegación Provincial de Educación y Cultura de Ciudad Real anunció en el Diario Oficial de Castilla-La Mancha el pasado 13 de septiembre, la licitación por concurso público para la adjudicación de las obras de reforma y rehabilitación en el C.P. Sagrado Corazón.

Dichas obras afectan fundamentalmente al edificio más antiguo de dicho centro educativo, que fue construido en la época de la Segunda República. Las actuaciones a llevar a cabo consisten en la reforma de la cubierta y aislamiento de los interiores. El presupuesto base de licitación es de 134.000 euros, es decir, algo más de 22 millones de pesetas y tienen un plazo de ejecución de cuatro meses. La financiación de dichas obras corresponde en su totalidad a la Consejería de Educación y Cultura de la Junta de Comunidades.

El plazo de presentación de plicas para las empresas constructoras que estén interesadas en la ejecución de dichas obras, podrán presentar sus efectos económicos hasta el día 9 de octubre en el Re-

gistro de la Delegación Provincial de Educación y Cultura.

Estas obras, ampliamente demandadas por la comunidad educativa local, podrían estar iniciadas antes de final de año y supondrán la rehabilitación de uno de los edificios más emblemáticos de la Villa de los Molinos.

Por lo que respecta a la construcción en dicho Colegio de un nuevo Aulario Infantil previsto en el Plan de Inversiones de la Consejería de Educación para el período 2003-2006, en estos momentos se están contemplando por parte del Ayuntamiento de Campo de Criptana, distintas opiniones para la adquisición de los terrenos necesarios, habiéndose mantenido diversas reuniones con los propietarios de los terrenos colindantes al Colegio.

Tanto si es una opción como otra, los terrenos podrían ser puestos a disposición de la Junta de Comunidades antes de que finalice el año, para así iniciar la construcción de dicho aulario lo antes posible.

Iniciadas las obras de reforma y mejora del Teatro Municipal



El Ayuntamiento de Campo de Criptana ha iniciado las obras de mejora y reforma del Teatro Municipal Cervantes, que se espera estén terminadas para el comienzo del otoño, coincidiendo con la nueva temporada de proyecciones cinematográficas, representaciones artísticas y teatrales en la Villa de los Molinos.

Las obras que se están llevando a cabo consisten fundamentalmente en la sustitución de las antiguas butacas y en la adecuación de los camerinos y la zona del escenario.

La cuantía total del acondicionamiento del Teatro Cervantes asciende a 167.179 euros. La financiación corre a cargo de la Junta

de Comunidades de Castilla La Mancha, a través del Fondo Regional de Cooperación Local que distribuye la Consejería de Administraciones Públicas, en un 80% del coste final. El 20% restante hasta completarla lo aporta el Ayuntamiento de Campo de Criptana.

El Teatro Cervantes es un edificio de titularidad municipal y está explotado a través de una concesión administrativa por una empresa profesional de la localidad. Fue reconstruido en su totalidad sobre un antiguo edificio de principios de siglo en los primeros años de la década de los ochenta, siendo inaugurado formalmente en 1983.